

## **Berichtigung**

**zu dem Antrag der Fraktion der SPD  
und der Stellungnahme des Ministeriums für  
Arbeit, Gesundheit, Familie und Frauen  
– Drucksache 10/6606**

### **Belastung der Innenraumluft mit gesundheitsschädlichen Stoffen**

Das Ministerium für Arbeit, Gesundheit, Familie und Frauen teilt mit Schreiben vom 8. April 1992 mit, daß in der Stellungnahme zu Punkt 2 im dritten Absatz die Richtwertempfehlungen des Bundesgesundheitsamtes zu PCP und Lindan mit einer falschen Dimension genannt wurden.

Die Richtwertempfehlungen müssen lauten:

PCP:  $1 \mu\text{g}/\text{m}^3$  anstelle von  $1 \text{ ng}/\text{m}^3$

Lindan:  $1 \mu\text{g}/\text{m}^3$  anstelle von  $1 \text{ ng}/\text{m}^3$ .